



An
Aktionsbüro „Das Begräbnis oder
DIE HIMMLISCHEN VIER“

Solidaritätsadresse an die Organisatoren der Aktion „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“

Liebe Freunde,

Regensburg, den 23. Februar 2005

anlässlich der Aktion „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ möchten wir Euch unsere besten Grüße entsenden.

Verfolgt man die Diskussionen, Geschichtsverdrehungen und verlogenen Kampagnen, wie man sie zum 8. Mai 2005 in der BRD beobachten kann, lässt sich unschwer erkennen, wie nötig es heute ist, eine solche Aktionsform zu wählen, um dem 60. Jahrestag der Befreiung der Völker der Welt vom deutschen Faschismus zu gedenken.

Wäre die Situation in der BRD eine andere, wäre das Potsdamer Abkommen umgesetzt worden, dann wäre vermutlich auch die Aktion „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ nicht notwendig. Aber, dem ist nicht so!

Vielen Dank für Eure Initiative zu diesem großartigen Vorhaben.

Lasst uns den toten Soldaten gemeinsam begraben – ein für alle Mal!

Wir werden Euer Vorhaben nach unseren Kräften und Möglichkeiten unterstützen.

Julian Mühlbauer

für den Kreisverband Regensburg

der Sozialistischen Jugend Deutschlands – Die Falken